

上厚真

6月号

放課後児童クラブだより

～外で元気に遊びましょう☆～



外遊びって楽しいな！

暖くなり、外に出て遊ぶことが増えてきました。思い切り鬼ごっこをして走り回ったり、遊具で遊んだり、何もしないで芝生に寝転がって空を眺めたり…子どもたち自身が自分たちで考えた遊びを楽しむ姿は、とても微笑ましいです。

外遊びには、もちろん危険なこともあります。そのため、しっかりとルールを守って行動することが大切です。

- 帽子は必ずかぶろう
- 道路を横断するときは、しっかり止まろう
- 決められた場所の中で遊ぼう

などなど

全員で『安全』に『楽しく』過ごすために、一人一人が考えて行動できるとすてきですね。これからも楽しい外遊びをしていきましょう！



避難訓練を行いました！

5月10日（水）に地震を想定とした避難訓練を行いました。今回は、『自分の命を自分で守る』ためにどのような行動をとればよいのかがテーマです。

まず、放課後児童クラブで活動中に、大きな地震が起きた場合には、以下の手順で避難を確認しました。

- 活動室→机の下に身を隠す、体育館→中央に集まり頭を覆う
- ※それ以外の場所にいたら、近くの活動室、体育館へ
- 揺れがおさまったら、先生の指示を聞いて屋外へ避難



揺れがおさまってからは、『おかし約の約束』（押さない、かけない、しゃべらない）を守りながら避難します。第1避難場所である園庭に到着したら、学年ごとに整列し人数確認を行います。今回の訓練では、地震が発生して、人数確認が終わるまで4分15秒でした。

最後に先生から「これからも訓練のことを忘れず、自分の命を大事にしていましよう」という振り返りがあり、全員で災害に対して意識を高めた1日となりました。



5月誕生会の様子

5月25日（木）に5月の誕生会を行いました。今回は4年生の司会進行で始まりました。まずは、5月生まれの友達に手作りのバースデーカードを渡します。そのあと、各学年から一つずつ質問コーナーがありました。「好きな果物は何ですか？」「生まれ変わったら何になりたいですか？」などの質問に、照れながら答える様子が印象的でした。

今回のおやつは、アメリカンドッグ、枝豆、イチゴ、フルーチェです。（イチゴは、保護者の方からいただきました。ありがとうございました！）おやつ配膳を「手伝うよ！」と自分から手伝ってくれる子どもたち、かっこよかったです。支援員の先生方の手作りおやつに大満足の様子でした。

おやつを食べた後は、全員でゲームをしました。今回のゲームは、『二人三脚リレー』です。昔は運動会の定番競技でしたが、初めてやる子どもたちも多かったようで、みんな苦戦しながらも大盛り上がりでした。

6月行事予定

- 6月12日（月） パークゴルフ会（運動会振替日）
- 6月19日（月） 映画会（田舎まつり振替日）
- 6月26日（月） ダンスを楽しもう！
- 6月28日（水） 6月誕生会



押し花教室を実施！

5月19日（金）に、厚真町の押し花サークルの方を講師として招き、押し花教室を実施しました。今回は、いろいろな種類の押し花を材料に『しおり』を製作しました。先生が見本として持ってきたものは、なんと25年前の作品で「ええーそんなに長持ちするの？」と、子どもたちは驚いた様子でした。ほとんどの子どもたちが初めての体験で、わくわくしながらみんなで楽しく取り組みました。終わったあとには、「またやりたい！」「押し花はきれいだなー」という感想も聞かれ、充実した時間となりました。



保護者の皆様へ

★小学校運動会、田舎まつり（前夜祭）当日における放課後児童クラブの開設について

下記の日程で利用の希望が無かったため、**閉所**といたします。

【臨時閉所日】

6月10日（土）、6月17日（土）

※なお、雨天順延、パレード中止等の場合は、以下の時間で開所します。

6月10日（土） 8:30~18:30

6月17日（土） 12:30~18:30



大切なこと…

放課後児童クラブで生活する中で、大切なことはたくさんあります。『言葉づかい』『思いやりの気持ち』『自分のことは自分でやる』など、しっかりと考えていけるといいですね。**みんなが気持ちのよい放課後児童クラブを目指していこう！**